
Ata da 848ª (Octingentésima quadragésima oitava) 1 

Reunião Ordinária da Diretoria Executiva do SIMESC - Gestão 2024/2027 2 

Data: 24/03/2025 Hora: 19:30h Local: sala de reuniões do SIMESC. Lista de presença: anexa 3 

1. Leitura e Aprovação da Ata Anterior: Lida e aprovada com retificações. 4 

2. Expediente: 5 

2.1. Correspondências recebidas: Nada relatado.  6 

3. Informes: 7 

3.1. Diretoria Executiva: Dr. Renato informa que, até o momento, já temos 90 inscritas para o Evento de Mulheres 8 

Médicas. Informa ainda que a palestra do Dr. Erial que seria realizada no dia 26 de março em Timbó foi cancelada devido 9 

ao estado de saúde do Presidente Regional de Medio Vale, Dr. Roberto Amorim Moreira (a comunicação já providenciou 10 

informativo aos médicos da região). A Diretoria de Previdência informa que enviou correspondência física aos médicos 11 

aposentados no Estado a partir de 2016, visando divulgar a vitória na demanda coletiva que beneficia os aposentados para 12 

a concessão ou reajuste da verba denominada adicional de permanência. A medida visa principalmente aproximar o médico 13 

do Sindicato, buscar novas filiações e, acima de tudo, dar destaque às conquistas do SIMESC para a comunidade médica. 14 

Dr. Rodrigo informa que esteve em reunião on-line no dia 21 de março, com dirigentes do SIMESC e com médicos do 15 

Hospital de Camboriú e da UPA da Barra. No caso do Hospital de Camboriú, a empresa responsável pela administração da 16 

unidade em 2022, MedCenter, deixou de pagar os médicos pelos serviços prestados. Diante dessa situação, o SIMESC 17 

entrou com uma ação judicial e obteve uma decisão favorável. No entanto, ao buscar a execução da dívida, constatou-se 18 

que a empresa não possuía patrimônio em suas contas para quitar os débitos. Foram avaliadas outras possibilidades jurídicas 19 

que possam ampliar as chances de garantir o pagamento dos valores devidos e solicitaremos audiência ao Secretário 20 

Municipal de Saúde de Camboriú. Em relação à UPA da Barra, ingressamos com uma ação para garantir o pagamento dos 21 

médicos que não receberam seus salários da empresa ORION Saúde, então responsável pela gestão da unidade. Tanto a 22 

Orion quanto a Prefeitura apresentaram contestação ao processo. No entanto, ambas as partes não negaram a existência da 23 

dívida. Sobre a situação dos médicos que recorreram à instituição financeira DOBAN para obter empréstimos no período 24 

em que ficaram sem pagamento, o SIMESC está em tratativas para solicitar que esses empréstimos não sejam cobrados 25 

enquanto o processo judicial estiver em andamento. Dr. Cyro informa que apresentaram seus relatórios de atividades as 26 

Diretorias Regionais de Chapecó. Caçador e Tubarão (todas as Regionais constituídas cumpriram a tarefa).  27 

3.2. Plantão de Diretoria: Nada relatado, Dra. Jackline continua com o plantão. 28 

3.3. Defensoria Médica: Nada relatado 29 

3.4. Diretorias Regionais: Recebemos Ata da Diretoria Regional de Lages relatando reuniões com médicos Residentes do 30 

Hospital Tereza Ramos e do Hospital Infantil Seara do Bem. 31 

3.5. Momento SIMESC: ”Pare de Fumar! “. 32 

4.  Ordem do Dia: 33 

4.1. UNIMED Grande Florianópolis/ Eleição: Dr. Vanio dá boas-vindas ao Dr. Jalmir Rogerio Aust atual Presidente da 34 

UNIMED Grande Florianópolis, candidato à reeleição pela chapa Diálogo e Ação, juntamente com os Drs. Amilton Carniel 35 

Guimarães (Vice-Presidente) e Gabriel Gustavo Longo (Superintendente). Dr. Vanio passa a palavra para o Dr. Jalmir que 36 

agradece a oportunidade e comenta sobre a otimização de gastos na Cooperativa e a implementação de novas políticas para 37 

medicamentos de alto custo priorizando a compra em quantidade, diminuindo assim os gastos que podem ser revertidos na 38 

busca pelo aumento de honorários médicos. Destaca ainda a importância da transparência nas decisões e a parceria com o 39 

poder judiciário para melhorar a qualidade dos serviços e reduzir judicializações. Dr. Amilton compartilha sua experiência 40 

como médico e membro do Conselho da UNIMED, descreve iniciativas bem-sucedidas que acompanhou ao longo dos 41 

vários anos de dedicação à Cooperativa e expressa o desejo de seguir com as ações já iniciadas, focando na valorização 42 

sustentável do trabalho médico e na gestão eficiente dos recursos. Dr. Gabriel comenta que a atual gestão enfrentou muitas 43 



dificuldades tanto internas quanto externas, mas que conseguiram sobrepor e gerar uma contenção de custos buscando o 44 

equilíbrio financeiro e que hoje a Unimed volta a apresentar sua imponência como corporação de saúde, com projetos de 45 

planos de expansão e possíveis parcerias hospitalares. Dr. Cyro também agradece a presença e destaca a necessidade de 46 

maior parceria e comunicação entre as duas entidades. Dr. Vanio sugere que a Unimed ofereça aos Cooperados a opção de 47 

escolher entre pagar a anuidade do SIMESC ou da ACM uma vez que hoje só é oferecido o pagamento da anuidade do 48 

CRM. Os dirigentes agradecem a acolhida e solicitam o apoio dos diretores que são cooperados.  49 

4.2. Encontro/Jantar em Araranguá (19/03/25): Dr. Fabio informa que participou de reunião em Araranguá no dia 19 de 50 

março. Estavam presentes Dr. Vanio, advogado Rodrigo, jornalista Rubens e coordenadora Juliana, assim como o 51 

Presidente da Regional Dr. Stefanio Napoli Oliveira e os Diretores Dr. Cristian Juliano Gazzoni, Dra. Giane Michele Frare 52 

Peck e Dra. Maria Rosa Schons. Contaram com a presença de 14 médicos da região. Foi uma reunião agradável, Dr. Vanio 53 

fez a apresentação das ações do SIMESC, suas funções e atividades oferecidas. Dr. Rodrigo explicou a função da assessoria 54 

jurídica e tirou dúvidas sobre questões dos médicos PJ. Dr. Stefanio agradeceu a presença da comitiva e dos convidados e 55 

comentou que os Diretores Regionais são a ponte entre o médico do interior e a Executiva, por isso a importância de manter 56 

os laços sempre fortalecidos. Após a reunião, houve um jantar onde assuntos locais foram tratados. 57 

4.3. Comunicação - Ajustes/ atividades: Dr. Fabio informa que esteve reunido no dia 17 de março com a Assessoria de 58 

Imprensa do SIMESC, os jornalistas Rubens, Carla, Camila e Eduardo para discutirem formas de diminuir gastos. Estavam 59 

presentes a Dra. Anamar (Vice-Presidente) e Dr. Renato Polli (Diretor de Comunicação). Comenta que a Assessoria de 60 

Imprensa tem feito, por anos, um trabalho incansável e de qualidade indiscutível, prezando sempre pela rápida informação 61 

de maneira clara e objetiva. Não temos nenhuma reclamação referente ao trabalho e postura dos profissionais e estamos 62 

satisfeitos com o nível de excelência do seu produto. No entanto, a atual situação financeira exige que tenhamos alguns 63 

cuidados com os gastos. O objetivo da reunião foi escutar dos profissionais, ideias do que é mais importante manter e o que 64 

podemos repensar neste momento. Algumas decisões foram tomadas em conjunto nesta reunião, são elas: Retirada da 65 

veiculação do Momento SIMESC das rádios após o fim dos contratos, continuando a veiculação dos spots que já temos 66 

gravados em nossos grupos de WhatsApp e redes sociais; mudar o contrato com designer para pagamento mensal em vez 67 

de freelancer como é atualmente; diminuição no valor reservado para os vídeos, trilhas e licenças de aplicativos usados 68 

para edições. Com essas três mudanças, estimamos que podemos ter uma diminuição de até 73,28% em gastos previstos 69 

para estes itens. Dr. Renato comenta que temos itens que foram pontuados pelos jornalistas como sendo necessários e, por 70 

isso, não podemos abrir mão. Dr. Vanio comenta que buscamos manter o equilíbrio financeiro, por isso os dados são 71 

apreciados pela Diretoria.  72 

5. Proposta de pauta para a próxima reunião: 1) Avaliação Evento das Mulheres Médicas. 73 

6. Assuntos informais: Dr. Vanio comenta sobre viagens sindicais que serão realizadas.  74 

 75 

Florianópolis, 24 de março de 2025. 76 

 77 

 78 

(Ata redigida por Ana Cristina da Silva, funcionária do SIMESC 79 

e revisada por Dr. Cyro Veiga Soncini, Secretário Geral do SIMESC) 80 
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